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ABSTRAK 

 

Muhammad Khoirul Arifin. 12205183197. Pengaruh Penggunaan Media 

Pembelajaran Video Terhadap Hasil Belajar Siswa Kelas V Mata Pelajaran Tematik di 

MI Miftahul Ulum Tegalrejo Sawentar Kanigoro Blitar. Jurusan Pendidikan Guru 

Madrasah Ibtidaiyah. UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. 2023. Lailatuz 

Zuhriyah, M.Fil.I. 

Kata Kunci : Media Pembelajaran Video, Hasil Belajar, dan  Mata Pelajaran Tematik.  

Media pembelajaran merupakan alat yang memungkinkan siswa untuk mengerti 

dan memahami sesuatu dengan mudah untuk mengingatnya dalam waktu yang lama 

dibandingkan dengan penyampaian materi pelajaran dengan cara tatap muka dan 

ceramah tanpa alat bantu atau media pembelajaran. Pada pembelajaran tematik pada 

dasarnya membutuhkan media pembelajaran yang dapat membuat siswa lebih 

memahami materi pelajaran. Video pembelajaran adalah media audio visual yang dapat 

dilihat dan dapat didengar karena merupakan gabungan dari dua atau lebih media 

(gambar, suara, teks, dan video) yang dalam pengoperasiannya memerlukan alat bantu 

seperti komputer, laptop, LCD proyektor atau alat pendukung yang mampu memutarkan 

video pembelajaran. Media pembelajaran video sangat cocok digunakan sebagai media 

dalam berbagai pelajaran, termasuk pada mata pelajaran tematik khususnya muatan 

IPA. Dengan menggunakan media pembelajar video ini diharapkan daya tangkan siswa 

akan lebih mudah dalam mengingat materi yang disampaikan oleh guru. 
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Adapun rumusan masalah dalam penelitian ini adalah : 1) Adakah pengaruh 

penggunaan media pembelajaran video terhadap hasil belajar mata pelajaran Tematik 

muatan IPA  siswa kelas V di MI Maftahul Ulum Tegalrejo Sawentar Kanigoro 

Kabupaten Blitar. 2) Seberapa besar pengaruh media pembelajaran video terhadap hasil 

belajar mata pelajaran Tematik muatan IPA siswa kelas V di MI Maftahul Ulum 

Tegalrejo Sawentar Kanigoro Kabupaten Blitar, mata pelajaran Tematik muatan IPA. 

Penelitian ini menggunakan metode penelitian Quasi Eksperimental Design 

(penelitian eksperimen semu). Desain yang digunakan dalam penelitian ini adalah 

Pretest Posttest Control Group Design. Pengambilan sampel penelitian ini 

menggunakan teknik nonprobability. Populasi dari peneliti ini adalah seluruh siswa di 

MI Maftahul Ulum Sawentar Kanigoro Blitar. Sedangkan sampel yang digunakan 

adalah kelas VA sebagai kelas kontrol dengan jumlah 18 siswa dan Kelas VB sebagai 

kelas eksperimen dengan jumlah 18 siswa. Teknik pengumpulan data menggunakan 

data primer dan sekunder. Teknik analisis pada penelitian ini menggunakan Uji 

Validitas, Uji Reliabilitas, Uji Normalitas, Uji Homogenitas, Uji Hipotesis Paired 

Sample T-Test. 

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa : 1) Terdapat pengaruh penggunaan 

media pembelajaran video terhadap hasil belajar siswa kelas V mata pelajaran tematik 

muatan IPA di MI Mafthaul Ulum Tegalrejo Sawentar Kecamatan Kanigoro Kabupaten 

Blitar. Hal ini ditunjukkan pada perbedaan rata-rata pretest hasi belajar pada kelas 

kontrol sebesar 63,88 dan pada kelas eksperimen sebesar 65,55 lebih besar pada kelas 

kontrol. Sedangkan perbedaan rata-rata postest hasi belajar pada kelas kontrol sebesar 

76,11 dan pada kelas eksperimen sebesar 79,16 lebih besar pada kelas control. 2) 
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Seberapa besar pengaruh penggunaan media pembelajaran video terhadap hasil belajar 

siswa kelas V mata pelajaran tematik muatan IPA di MI Mafthaul Ulum Tegalrejo 

Sawentar Kecamatan Kanigoro Kabupaten Blitar. Hal tersebut menunjukkan dengan 

nilai Sig 0.000 lebih kecil dari nilai kriteria hipotesis 0,05 atau bisa dituiskan Sig < 0,05 

sehingga dapat dinyatakan bahwa Ho ditolak dan Ha diterima. 
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ABSTRACT 

 

Muhammad Khoirul Arifin. 12205183197. The Effect of Using Video 

Learning Media on Learning Outcomes of Class V Students in Thematic Subjects at MI 

Miftahul Ulum Tegalrejo Sawentar Kanigoro Blitar. Madrasah Ibtidaiyah Teacher 

Education Department. UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. 2023. Lailatuz 

Zuhriyah, M.Fil.I. 

Keywords: Video Learning Media, Learning Outcomes, and Thematic Subjects. 

Learning media is a tool that allows students to understand and understand 

something easily to remember it for a long time compared to the delivery of subject 

matter by face-to-face and lecturing without aids or learning media. In thematic learning 

basically requires learning media that can make students better understand the subject 

matter. Video learning is an audio-visual media that can be seen and heard because it is 

a combination of two or more media (images, sound, text and video) which in operation 

require tools such as computers, laptops, LCD projectors or other supporting tools 

capable of playing videos. learning. Video learning media is very suitable for use as a 

medium in various lessons, including thematic subjects, especially science. By using 

this video learning media, it is hoped that students' comprehension will be easier in 

remembering the material presented by the teacher. 

The formulation of the problem in this study is: 1) Is there any effect of the use 

of video learning media on learning outcomes in the thematic subjects of science for 
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fifth grade students at MI Maftahul Ulum Tegalrejo Sawentar Kanigoro, Blitar 

Regency. 2) How much influence does the video learning media have on the learning 

outcomes of thematic subjects in science for fifth grade students at MI Maftahul Ulum 

Tegalrejo Sawentar Kanigoro, Blitar Regency, thematic subjects in science content. 

This study uses a Quasi Experimental Design research method (pseudo-

experimental research). The design used in this study is the Pretest Posttest Control 

Group Design. Sampling of this study using nonprobability techniques. The population 

of this researcher is all grade students at MI Maftahul Ulum Sawentar Kanigoro Blitar. 

While the sample used was the VA class as the control class with a total of 18 students 

and the VB class as the experimental class with a total of 18 students. Data collection 

techniques use primary and secondary data. The analysis technique in this study used 

the Validity Test, Reliability Test, Normality Test, Homogeneity Test, Paired Sample T-

Test Hypothesis Test. 

The results of this study indicate that: 1) There is an effect of the use of video 

learning media on the learning outcomes of fifth grade students in the thematic science 

content subjects at MI Mafthaul Ulum Tegalrejo Sawentar, Kanigoro District, Blitar 

Regency. This is shown in the average difference in pretest learning outcomes in the 

control class of  63.88. 2) There is an effect of the use of video learning media on the 

learning outcomes of fifth grade students in the thematic science content subjects at MI 

Mafthaul Ulum Tegalrejo Sawentar, Kanigoro District, Blitar Regency. This is shown in 

the difference in the average posttest learning outcomes in the control class of 76.11 and 

in the experimental class of 79.16 greater in the control class and in the experimental 

class of 65.55 greater in the control class. 3) Based on the results of the hypothesis 
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testing of video learning media using the Paired Sample T-test on student learning 

outcomes, it is known that there is a significant influence between video learning media 

and student learning outcomes in class V thematic subjects, especially science content at 

MI maftahul Ulum Tegalrejo Sawentar, Kanigoro District, Blitar Regency. This shows 

that the Sig value of 0.000 is smaller than the hypothesis criterion value of 0.05 or can 

be written Sig <0.05 so that it can be stated that Ho is rejected and Ha is accepted 
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 الخلاصة

 

. رأثٞش اعزخذاً ٗعبئظ اىزؼيٌ ثبىفٞذٝ٘ ػيٚ ّزبئج اىزؼيٌ ىيَ٘اد ٥٣٣٨١٥٠٢٢١ٍذَذ خ٘ٝش اىؼبسفِٞ.  

اىَ٘اضٞؼٞخ ٍِ اىذسجخ اىخبٍغخ فٜ ٍذسعخ اثزذائٞخ ٍفزبح اىؼيً٘ رٞغبىشٝج٘ عبْٗٝزبس مبّٞغ٘سٗ ثيٞزبس. قغٌ إػذاد 

. لاٝلار٘ص صٕشٝخ ، ٣٨٣٢ذ ػيٜ سدَخ الله ر٘ىّ٘غبغّ٘غ. اىَؼيَِٞ ٍذسعخ اثزذاء. جبٍؼخ اىذٗىخ الإعلاٍٞخ عٞ

 ٍبجغزٞش اىفيغفخ الإعلاٍٞخ.

 ٗعبئظ اىزؼيٌ ثبىفٞذٝ٘، ٍٗخشجبد اىزؼيٌ، ٗاىَ٘ض٘ػبد اىَ٘اضٞؼٞخ. الكلمات المفتاحية: 

ٗعبئظ اىزؼيٌ ٕٜ أداح رغَخ ىيطلاة ثفٌٖ ٗفٌٖ شٜء ٍب ثغٖ٘ىخ ىززمشٓ ىفزشح ط٘ٝيخ ٍقبسّخ ثزغيٌٞ 

٘ع ثطشٝقخ ٗجٖب ى٘جٔ ٗاىَذبضشاد ثذُٗ أدٗاد أٗ ٗعبئظ رؼيَٞٞخ. ٝزطيت اىزؼيٌ اىَ٘ض٘ػٜ ثشنو اىَ٘ض

أعبعٜ ٗعبئظ رؼيَٞٞخ َٝنِ أُ رجؼو اىطلاة ٝفَُٖ٘ اىَ٘ض٘ع ثشنو أفضو. فٞذٝ٘ اىزؼيٌ ٕ٘ ٗعبئظ عَؼٞخ 

ٗاىْص ٗاىفٞذٝ٘( ٗاىزٜ ثصشٝخ َٝنِ سؤٝزٖب َٗٝنِ عَبػٖب لأّٖب ٍضٝج ٍِ ٗعبئطِٞ أٗ أمثش )اىص٘س ٗاىص٘د 

أٗ الأجٖضح اىذاػَخ  DCLرزطيت أدٗاد ٍثو أجٖضح اىنَجٞ٘رش أٗ أجٖضح اىنَجٞ٘رش اىَذَ٘ىخ أٗ أجٖضح ػشض 

اىقبدسح ػيٚ رشغٞو ٍقبطغ اىفٞذٝ٘ اىزؼيَٞٞخ. رؼذ ٗعبئظ اىزؼيٌ ثبىفٞذٝ٘ ٍْبعجخ جذا لاعزخذاٍٖب م٘عٞيخ فٜ اىذسٗط 

د اىَ٘اضٞؼٞخ ، ٗخبصخ اىَذز٘ٙ اىؼيَٜ. ثبعزخذاً ٗعبئظ اىزؼيٌ ثبىفٞذٝ٘ ٕزٓ ، اىَخزيفخ ، ثَب فٜ رىل اىَ٘ض٘ػب

 ٍِ اىَأٍ٘ه أُ رنُ٘ ٍشّٗخ اىطلاة أعٖو فٜ رزمش اىَ٘اد اىزٜ قذٍٖب اىَؼيٌ.

( ٕو ْٕبك رأثٞش لاعزخذاً ٗعبئظ اىزؼيٌ ثبىفٞذٝ٘ ػيٚ ّزبئج اىزؼيٌ ٥صٞبغخ اىَشنيخ فٜ ٕزٓ اىذساعخ ٕٜ: 

ٞؼٞخ ىَذز٘ٙ اىؼيً٘ ىطلاة اىصف اىخبٍظ فٜ ٍذسعخ اثزذائٞخ ٍفزبح أٗىً٘ رٞجبىشٝج٘ عبْٗٝزبس ىيَ٘اد اىَ٘اض

( ٍذٙ رأثٞش ٗعبئظ اىزؼيٌ ثبىفٞذٝ٘ ػيٚ ّزبئج اىزؼيٌ ىيَ٘اضٞغ اىَ٘اضٞؼٞخ ىَذز٘ٙ ٣مبّٞغ٘سٗ ، ثيٞزبس سٝجْغٜ. 

عبْٗٝزبس مبّٞغ٘سٗ ، ثيٞزبس سٝجْغٜ ، اىؼيً٘ ىطلاة اىصف اىخبٍظ فٜ ٍذسعخ اثزذائٞخ ٍفزبح أٗىً٘ رٞجبىشٝج٘ 

 اىَ٘ض٘ػبد اىَ٘اضٞؼٞخ ىَذز٘ٙ اىؼيً٘.
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)اىجذث اىزجشٝجٜ اىضائف(. اىزصٌَٞ اىَغزخذً   اىزصٌَٞ شجٔ اىزجشٝجٜٝغزخذً ٕزا  اىجذث طشٝقخ ثذث 

اىذساعخ فٜ ٕزٓ اىذساعخ ٕ٘ رصٌَٞ ٍجَ٘ػخ اىزذنٌ فٜ الاخزجبس اىجؼذٛ ىلاخزجبس اىقجيٜ. اعزخذٍذ ػْٞبد ٕزٓ 

رقْٞبد غٞش ادزَبىٞخ. ٍجزَغ ٕزا اىجبدث ٕ٘ جَٞغ طلاة اىصف اىخبٍظ فٜ ٍذسعخ اثزذائٞخ ٍفزبح أٗىً٘ عْ٘ٝزبس 

ة مفصو رجشٝجٜ ١طبىجب ٗاىفئخ  ٥٠أ مفئخ رذنٌ ثإجَبىٜ ١مبّٞغ٘سٗ ثيٞزبس. ثَْٞب مبّذ اىؼْٞخ اىَغزخذٍخ ٕٜ فئخ 

د اىجٞبّبد الأٗىٞخ ٗاىثبّ٘ٝخ. رغزخذً رقْٞخ اىزذيٞو فٜ ٕزٓ اىذساعخ طبىجب. رغزخذً رقْٞبد جَغ اىجٞبّب ٥٠ثإجَبىٜ 

ىيؼْٞخ  Tفشضٞخ اخزجبس اخزجبس اىصلادٞخ ، اخزجبس اىَ٘ث٘قٞخ ، اخزجبس اىذبىخ اىطجٞؼٞخ ، اخزجبس اىزجبّظ ،  اخزجبس 

 اىَضدٗجخ.

ثبىفٞذٝ٘ ػيٚ ّزبئج اىزؼيٌ ىطلاة ْٕبك رأثٞش لاعزخذاً ٗعبئظ اىزؼيٌ ( ٥رظٖش ّزبئج ٕزٓ اىذساعخ ٍب ٝيٜ: 

اىصف اىخبٍظ ىيَ٘اد اىَ٘اضٞؼٞخ ىَذز٘ٙ اىؼيً٘ فٜ ٍذسعخ اثزذائٞخ ٍفز٘ه أٗىً٘ رٞجبىشٝج٘ عبْٗٝزبس ، ٍْطقخ 

ٗفٜ  ٨٢.٠٠مبّٞغ٘سٗ ، ثيٞزبس سٝجْغٜ. ٝظٖش ٕزا فٜ اىفشق فٜ ٍز٘عظ ّزبئج اىزؼيٌ قجو الاخزجبس فٜ فئخ اىزذنٌ 

ٗفٜ  ١٨.٥٥أمجش فٜ فئخ اىزذنٌ. ثَْٞب مبُ اىفشق فٜ ٍز٘عظ ّزبئج اىزؼيٌ فٜ اىفئخ اىضبثطخ  ١٨.١١اىفئخ اىزجشٝجٞخ 

( ٍذٙ رأثٞش اعزخذاً ٗعبئظ اىزؼيٌ ثبىفٞذٝ٘ ػيٚ ّزبئج اىزؼيٌ ٣مبُ أمجش فٜ اىفئخ اىضبثطخ.  ١٢.٥٨اىفصو اىزجشٝجٜ 

زذائٞخ ٍفز٘ه أٗىً٘ رٞجبىشٝج٘ عبْٗٝزبس ، ىطلاة اىصف اىخبٍظ ىيَ٘اد اىَ٘اضٞؼٞخ ىَذز٘ٙ اىؼيً٘ فٜ ٍذسعخ اث

أصغش ٍِ قَٞخ اىَؼٞبس الافزشاضٞخ  ٨٨٨.٨ٍْطقخ مبّٞغ٘سٗ ، ثيٞزبس سٝجْغٜ. ٝ٘ضخ ٕزا أُ قَٞخ دلاىخ اىجبىغخ 

 .oHٍشف٘ض ٗٝزٌ قج٘ه  oHثذٞث َٝنِ اىق٘ه أُ  ٨.٨١أٗ َٝنِ اىق٘ه أُ دلاىخ >  ٨.٨١اىجبىغخ 

 


